
Diego Fernandes

Agora é com a gente!



Da fraqueza tiraram força!



João 15:16
Vocês não me escolheram, 

mas eu os escolhi para irem 
e darem fruto, fruto que 
permaneça, a fim de que 
o Pai lhes conceda o que 
pedirem em meu nome. 



1 Pedro 2:9
Vocês, porém, são geração 

eleita, sacerdócio real, 
nação santa, povo exclusivo 

de Deus, para anunciar 
as grandezas daquele que 

os chamou das trevas 
para a sua maravilhosa luz.



2 Coríntios 5:20

Portanto, 
somos 

embaixadores 
de Cristo!



2 Coríntios 6
1 Como cooperadores de Deus, 

insistimos com vocês para 
não receberem em vão 

a graça de Deus. 
2 Pois ele diz: “Eu o ouvi no 

tempo favorável e o socorri no 
dia da salvação” Digo-lhes que 

agora é o tempo favorável,
agora é o dia da salvação!



Hebreus 12
1 Portanto, também nós, uma vez que 

estamos rodeados por tão grande 
nuvem de testemunhas, livremo-nos 

de tudo o que nos atrapalha 
e do pecado que nos envolve,

e corramos com perseverança a 
corrida que nos é proposta, 

2 tendo os olhos fitos em Jesus, 
autor e consumador da nossa fé.



2 Coríntios 11
2 O zelo que tenho por vocês 
é um zelo que vem de Deus. 

Eu os prometi a um único marido, 
Cristo, querendo apresentá-los 
a ele como uma virgem pura. 

3 O que receio, e quero evitar, é que 
assim como a serpente enganou Eva 
com astúcia, a mente de vocês seja 

corrompida e se desvie da sua sincera 
e pura devoção a Cristo.



Deus não pergunta 
se somos 

capacitados ou 
incapacitados, 
mas se estamos 

disponíveis. 



"Há 3 coisas que 
nunca voltam atrás : 

a flecha lançada, 
a palavra falada 

e a oportunidade 
perdida " 
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